

## 東京都モニタリング会議 感染状況の警戒レベル引き上げ「第8波の入り口に」

2022年11月17日 TBS

新規感染者が増加する中、きょう開かれた新型コロナの最新の感染状況を分析する東京都のモニタリング会議。

### 東京都 小池百合子知事

「今回、感染状況は黄色からオレンジ。新規陽性者数は、3週間連続して増加して感染が再拡大している。第8波の入り口にさしかかっているとも考えられる。まさに今が踏ん張りどころでございます」

会議では、7日間平均の新規感染者がおよそ8020人と1週間前と比べおよそ1.2倍に増え、3週間連続で増加していると報告されました。この増加ペースが継続すると、2週間後には新規感染者がおよそ1万2千人になると予測しています。

専門家は、「第8波の入り口にさしかかっている」とし、感染状況の警戒レベルを4段階あるうち、上から2番目の「感染が拡大している」におよそ1か月ぶりに引き上げました。これまで数か月間隔だったコロナの波が、なぜ今回およそ1か月と早くなったのか。要因について専門家は、1つは、夜の繁華街の人出が増えたことをあげました。さらに…

### 国立国際医療研究センター 大曲貴夫医師

「水際対策の変化によって海外から日本に来られる方の数は確実に増えているわけですね。海外から新たな変異株を持っていらっしゃる方が入ってくるというのは、当然確率的には高くなる」

11月7日までの1週間に実施された変異株PCR検査では、BA.5の割合が1週間前の86%から76.6%に下がり、新たな変異株BQ.1.1は5.6%、BA.2.75は4.8%と増加しています。専門家は、「アメリカなどの傾向から、今後、日本でもBQ.1.1系統が主流になってくる可能性が高い」として、早めのワクチン接種を呼びかけています。

<https://www.youtube.com/watch?v=a3TZTHnhSyQ>

### 今日のyoutube紹介下線をクリック

●「第8波が始まった、毎日不安」訪問看護の現場で医療従事者にコロナ感染も |

<https://www.youtube.com/watch?v=7IFskjxWJK8>

●【速報】東京都 新型コロナの警戒レベル1段階引き上げ 上から2番目に

<https://news.yahoo.co.jp/articles/20e4435c57e3acf6167bf6eae47a8eb2e863708a>

●「新たな波が始まった」日本医師会が新型コロナ感染拡大は“第8波”との認識示す。ピークは1月中旬、第7波超えとの予測も。年末年始の予定はどうする？

<https://news.yahoo.co.jp/articles/e7385dc74dd4bc409a0c854ec7955edab3629488>

●「第8波の入り口にさしかかっている」新型コロナ 高知県内で295人感染確認

<https://news.yahoo.co.jp/articles/82a21d73284ca7a1db780edc0bf7d64925f95415>

●新型コロナ「感染拡大局面に入った」三村知事が認識示す 青森県

<https://news.yahoo.co.jp/articles/d7ab7fbbf48e37cbc3396f256f500ad95e9cbc65>

●進まぬ“乳幼児ワクチン”接種者は県内で20 医師「納得した上で判断を」【大分】

<https://news.yahoo.co.jp/articles/f5c5ccd628e418d0bc17a78f82df93dc1e91479d>

●新型コロナは行動制限を必要とする感染症か？分科会の中でも意見が分かれる！

<https://www.youtube.com/watch?v=Bu9tGotfe7g>

### 今日のPDF紹介下線をクリッ

●[コロナ第8波到来も「緊急宣言、重点措置は意味がない」と言い切る尾身会長の危うさ](#)

●[オミクロン株対応の新ワクチン接種率わずか9.7%…大量キャンセルのなぜ？](#)

●[コロナ禍はいつまで続く？：「ただの風邪」になるシナリオの場合](#)